

## PFARRLEBEN: STERNSINGER

WIR BRINGEN EUCH FRIEDEN, GLÜCK UND SEGEN ...



... die euch begleiten auf all euren Wegen.

Die Sternsingeraktion feiert heuer ihr 70-jähriges Bestehen. Die Einnahmen der Jubiläums-Aktion kommen Kindern und Jugendlichen in Guatemala zugute. Die Spenden ermöglichen ihnen, eine Ausbildung abzuschließen oder sich finanziell abzusichern. So wird ein Mädchen vorgestellt, das durch die Hilfe der Sternsingeraktion eine kleine Fischzucht aufgebaut hat. Es verdient damit ihr eigenes Geld, da das Einkommen der Eltern nicht reicht, um die 6-köpfige Familie zu ernähren.

Auch die Arnreiter Sternsinger:innen zogen wieder für den guten Zweck durch den Ort. Nach zwei Proben in der Weihnachtszeit waren die sieben Gruppen bestens für den Einsatz in unserer Pfarre vorbereitet. So starteten wir am 3. Jänner mit einem

gemeinsamen Frühstück, das heuer vom Ausschuss „Feste feiern“ vorbereitet wurde, in den Tag. Danach machten wir uns frisch gestärkt auf den Weg. Gemeinsam sammelten wir in Arnreit über € 6600!

Besonders freut es uns, dass sich heuer 42 Kinder und Jugendliche an der Sternsingeraktion beteiligt haben und damit so viele wie noch nie! Als Dankeschön veranstalteten wir am 14. Jänner wieder ein Sternsinger-Kino im Pfarrheim, wo wir uns gemeinsam den Film „Madagaskar“ anschauten.

*Text: Helene Angerer*

*Fotos: Helene Angerer, David Neumüller, Judith Lang*

